

電線総2021第48号

2022年1月19日

関係先各位

一般社団法人 日本電線工業会

会長 井上 治



一部電線ケーブルに係る会員各社の新規受注停止等について

厳寒の候、貴社ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。平素から当会の活動に格別のお引き立てを賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、新型コロナウィルス感染症拡大の影響に加え、一部の国の景気回復による需要拡大などに伴った銅関連製品や被覆材となる石油製品など電線製造に要する原材料の需給逼迫などにより、一部電線ケーブルに係る会員各社においては需要家の皆様の需要増加にお応えできない状況となっております。

すなわち、昨年秋頃から 6k VCV ケーブルをはじめとする一部品種の電線ケーブルにつきまして、例年ない旺盛な需要が生じたこともある、当該旺盛な需要にお応えできず新規受注停止等の事態が生じております。当会会員各社では、これら一部品種についてできる限り増産を行い皆様のご要望にお応えできるようそれぞれ努力を重ねておりますが、需要家の皆様にはなおご不便をおかけする状況となっております。

当会会員各社では、それぞれ、引き続き需要に応じた製品供給について努力して参ることとしておりますが、今後も、一定期間は一部品種の電線ケーブルにつきまして新規受注停止や納期の再調整が生じざるを得ない場合なども予測されております。

こうした状況につきまして、当会としてお知らせ申し上げますとともに、皆様のご理解を賜りますようお願い申し上げます。

以上